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Ris.mun. 0332 del 10.10.2022  
 

Risposta del Municipio all’interrogazione “Capodanno senza botti” 
delle/dei Consiglieri comunali Roberta Bettosini / Nathalie Canepa 
Cremona / Francesco Hendry 
 
 

Gentili Signore, egregi Signori, 

sulla scorta dell’interrogazione del 19.09.2022 delle/dei Consiglieri comunali Roberta 
Bettosini – Nathalie Canepa Cremona – Francesco Hendry dal titolo “Capodanno senza 
botti” prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Premessa 
 
Lo scambio di auguri in Piaza du Buteghin fu effettivamente introdotto, la prima volta, 
all’inizio del nuovo millennio, occasione speciale e rara di assistere al cambio di secolo. Si 
pensò ad uno spettacolo pirotecnico di contorno proprio per sottolineare la gioia del 
momento, con degli effetti di luce e dei botti dal significato beneaugurante per l’inizio del 
21esimo secolo. 
 
Considerato il gradimento suscitato in tutte le fasce della popolazione, si decise poi di 
perpetuarlo negli anni facendolo diventare un momento tradizionale. L’appuntamento 
conviviale è sempre stato riproposto negli anni, così come i fuochi d’artificio (della durata di 
ca 12/15 minuti) – salvo pandemia e/o divieto di accendere fuochi all’aperto. 

 
Nel merito delle domande poste nell’interpellanza 
 
Domanda 1 – se ritiene possibile contornare il tradizionale evento d’incontro con la 
popolazione del 1° gennaio con un'altra tipologia di spettacolo, che oltre ad essere 
affascinante sia rispettoso dell’ambiente. Se sì in quale altro modo e se no di 
condividerne le motivazioni. 
 
Risposta 1 – Tutto è possibile; vi sono sicuramente altre possibilità di spettacolo che si 
possono valutare. È anche palese come altri tipi di spettacolo (ad esempio spettacoli di luci-
laser o droni) possono, a loro volta, generare problematiche diverse e di assoluta attualità 
prima di metterli in atto, come un consumo di corrente non consono alla crisi energetica 
attuale o costi finanziari sproporzionati per rapporto alla durata e alla finalità del momento 
augurale. 
  
D’altro canto, se si ritiene effettivamente che la popolazione partecipi con entusiasmo in 
maniera preponderante per il semplice momento di convivialità offerto e non anche per 
l’eventuale spettacolo di contorno, si può anche pensare di limitare il tutto, per prova, al 
mero scambio di auguri; così che non vi siano soverchie problematiche da affrontare in un 
contesto o nell’altro ed evitando così eventuali polemiche o rimostranze. 

 

http://www.mezzovico-vira.ch/


A questo proposito, siamo già in grado di anticipare che, per il prossimo anno, il Municipio 
ha deciso di mantenere il momento conviviale, senza proporre lo spettacolo pirotecnico 
della durata appunto di 12/15 minuti considerato inquinante e che arreca disturbo a 
determinate persone e animali. 
 
In futuro si potrà appunto valutare anche altre tipologie di spettacolo e/o intrattenimento 
tenendo in debito conto altri tipi di sensibilità e di difficoltà (a livello energetico appunto e/o 
finanziario) o del gradimento della popolazione che può avere anche una percezione 
diversa rispetto allo spirito della presente mozione. 

 
Domanda 2 – Vi sono particolari considerazioni generali sul tema che il Municipio 
ritiene opportuno condividere? Se sì quali? 
 
Risposta 2 – Non vi sono particolari considerazioni generali sul tema dipendendo lo stesso 
appunto dalla singola sensibilità e dai gusti e interessi personali di ogni singolo individuo. 
 
Aggiungiamo comunque che la decisione indicata in precedenza è scaturita dal particolare 
e sensibile momento che tutti stiamo vivendo, ma che non vuole essere vincolante o 
definitiva. Se in futuro, da parte della cittadinanza, fosse nuovamente rivendicato lo 
spettacolo pirotecnico, lo stesso potrebbe essere nuovamente riproposto. 

 
Riteniamo di avere risposto in maniera esaustiva ai quesiti posti. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli voglia prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 

 

                                  Allegato: interrogazione 19.09.2022 


